

100 Jahre in der Luft

Österreichischer Aero-Club
A-1040 Wien, Prinz Eugen-Strasse 12
Sektion Segelflug



Sektion Segelflug

PROTOKOLL ZUR SEKTIONSVERSAMMLUNG

am Samstag 24. November 2012

Beginn: 12:00 Uhr

Ende des offiziellen Teiles: 20:30 Uhr

erstellt von: Gerda Seidl

Ab 10:00 Uhr Beginn der Verkaufsausstellung von Herstellern und Händlern in der Bauakademie in Steyregg.

Die feierliche Vollversammlung der Sektion Segelflug fand in der Bauakademie statt. Die Vorträge sowie die Siegerehrung wurden im großen Meetingraum abgehalten, die Ausstellungen wurden in den verschiedenen Hallen und im Freibereich aufgebaut.

Ab 11:00 Uhr gab es die Möglichkeit sich in die Anwesenheitsliste einzutragen.

Um 12:30 fand die offizielle Eröffnung und Begrüßung der Anwesenden durch BSL Michael Gaisbacher statt.

Es folgt eine Minute der Stille anlässlich der tödlich verunglückten Piloten im Segelflug.

Danach folgte der Rechenschaftsbericht über das Jahr 2012 und Ausblicke und Pläne für 2012 der Sektion Segelflug durch Bundessektionsleiter Michael Gaisbacher. Die Berichte der Landessektionsleiter sowie der einzelnen Referate lagen bei der Veranstaltung in Form einer Leistungsbilanz auf. In weiterer Folge wird die Bilanz auf der Homepage des ÖAeC (www.aeroclub.at/Download) zu finden sein.

Es folgten die Berichte der Vortragenden:

14:00 Uhr „Das war Uvalde 2012“

Bericht über die Segelflug WM 2012 durch Wolfgang Janowitzsch

Es folgte eine kurze Pause, die Teilnehmer konnten während dieser Zeit die parallel zur Sitzung stattfindende Ausstellung besuchen.

16:00 Uhr „ATO und Co“

Flugschulen für Segelflug und/oder Motorflug im Vereinsbetrieb nach AJR FCL.

Über den Stand der Dinge und die rechtlichen Rahmenbedingungen referiert ÖAeC GS Manfred Kunschitz.

17:00 Uhr „Vereinsentwicklung, Zugewinn und Halten von Vereinsmitgliedern im Segelflug“

Vortrag in englischer Sprache von Projektleiter Alexander Georgas (GR)

Die EGU hat gemeinsam mit der IGC ein Projekt gestartet, das Strategien für die Zukunftsgestaltung unserer Vereine entwickeln und aufzeigen soll.

Alexander gibt uns einen Bericht über den Entwicklungsstand des Projekts mit ersten handfesten Erkenntnissen.

18:30 Uhr Präsentation des Fluges der Saison und anschließende Ehrung der Staatsmeister 2011/2012

Durch den erfolgreichen Piloten Wartlsteiner Walter moderiert und kommentiert von Hermann Trimmel.

Danach feierliche Siegerehrung der Staatsmeister und Gewinner im dezentralen Streckensegelflug 2012.

Die Ehrungen wurden von Bundessektionsleiter Michael Gaisbacher, GS Manfred Kunschitz und Gerda Seidl vorgenommen.

Als Abschluss gab es die „Nacht der Staatsmeister“ mit gemütlichem Beisammensein in der Tenne.